

Pflegehinweise

Die Pflegeanleitung Tattoos von Inked Impressions Tattoos St. Ingbert.

Diese ist sehr darauf bedacht, Tattoos schnell verheilen zu lassen.

Pflegeanleitung Tattoos für Dein frisches Tattoo empfehlen wir in jedem Fall.

Das frische Tattoo wird von uns mit einer Folie abgedeckt.

Diese solltest Du ca. 2 Stunden auf dem Tattoo lassen.

Nachdem die Folie abgenommen wurde, solltest Du Dein frisches Tattoo vorsichtig mit lauwarmem Wasser abwaschen.

Danach bitte vorsichtig abtrocknen. Anschließend mit einer Wund und Heil Salbe dünn eincremen. Das Cremen alle 2 Stunden wiederholen. Es sollte immer ein feuchter Film über Deinem frischen Tattoo sein.

(niemals austrocknen lassen)

Dein frisches Tattoo wird auch jucken. Also wenn es verheilt bitte nicht kratzen oder Hautstücke entfernen. Damit entfernst Du Farbpigmente, die dann der Tätowierung fehlen.

Sofern das frische Tattoo juckt, kannst Du leicht darauf klopfen.

Denn ca. 5 bis 7 Tage später beginnt sich die dünne Hautschicht zu schälen.

Dies ist ähnlich wie bei einem Sonnenbrand.

Jetzt ist Dein Tattoo verheilt, aber Vorsicht.

Du solltest 6 Wochen warten bevor Du Vollbäder nimmst.

Ebenfalls solltest Du mit Sauna, Solarium, See und Schwimmbädern warten. Wenn Du ganz sichergehen möchtest, empfehle ich Dir 8 Wochen zu warten.

Eine frisch gestochene Tätowierung ist wie eine Schürfwunde zu behandeln.

Bitte gehe in den ersten Tagen vorsichtig mit Deinem Tattoo um.

Ob man am Tattoo etwas nachstechen muss, sieht man erst nach 8-12 Wochen.

Bei richtiger Pflege kann man sich diese Prozedur allerdings sparen.

Viel Spaß mit Deinem neuen Tattoo und unserer Pflegeanleitung für Tattoos von Inked Impressions Tattoos in St. Ingbert.

Inspirationen für ein neues Tattoo findest du z.B. auf Pinterest oder auch auf www.Inked-Impressions.de

Gerne könnt Ihr auch im Internet etwas darüber lesen. Hier haben wir mal einen Link für Euch herausgesucht.

<https://www.skin-stories.com/de/knowledge/heilungsprozess>

Ihr solltet stets bedenken, dass das Abheilen von Tattoos auch individuell ist. Die einen schwören auf Pegasus, die anderen auf Vaseline.

Wir sind zu dem Ergebnis gekommen, das Tattoo Salben immer etwas Dexpanthenol enthalten sollen. Aus diesem Grunde bieten wir eine Salbe von Heumann Panthenol an.

Bei Fragen, auch zu einem Tattoo das wir nicht gestochen haben, könnt Ihr Euch gerne melden.

Farbigen Gruß Chris & Team